

00800

I6L 72.01 C33

02

VI-72

Evento:

"Cristianos para socialismo".

Reprueban intromisión política de sacerdotes

"La Prensa"
26-4-72

ARAIZ del manifiesto publicado por los 12 sacerdotes y seminaristas que viajaron a Cuba, invitados por Fidel Castro, en el cual hacen un llamado a responder a la violencia reaccionaria con la violencia revolucionaria, los Obispos de Chile les enviaron una carta, repudiando esa actitud "político-partidista".

Los Obispos de Chile se reunieron en Asamblea Plenaria anual para estudiar la situación del país y particularmente la misión que corresponde, en la hora actual, tanto a los Pastores como a los creyentes.

Señalan: "Los Obispos de Chile hemos leído cuidadosamente el manifiesto del 3 de marzo de este año, publicado en Cuba, por un grupo de sacerdotes y aspirantes al sacerdocio. Es un mensaje a todos los pueblos latinoamericanos en el que se llama, entre otras cosas, a la violencia revolucionaria para promover al cambio radical del sistema político y social del continente". A continuación expresan: Reprobamos la actitud político-partidista que ellos públicamente han asumido en su manifiesto. Contraria abiertamente las orientaciones de la Iglesia, reiteradas en el Sínodo de Obispos de Roma del año pasado y por nosotros, en recientes ocasiones, sobre la misión del sacerdote; ejerciendo indebida influencia en el campo temporal y político".

DANO

"Creemos, agregan, que esta situación de ambigüedad hace daño a la vida de la Iglesia. No juzgamos la rectitud y las intenciones de los firmantes, ni queremos opinar sobre la posición política del documento".

Más adelante, manifiestan: "En consecuencia, pedimos a los sacerdotes y a los aspirantes al sacerdocio, chilenos y extranjeros, que se limiten a sus funciones propiamente ministeriales para las cuales tanto se necesita del trabajo de pastores y especialmente de sacerdotes

sensibilizados a los problemas sociales y llenos de amor a los pobres".

VOCACION

"Pero, añaden, en caso de que alguno creyera que su vocación es política, le pedimos reconsidere su vocación sacerdotal. Si es estudiante al sacerdocio que piense bien si debe seguir adelante. Si es sacerdote, que previo diálogo con su Obispo y Superior religioso, solicite ser relevado de su ministerio sacerdotal por un período de tiempo. Así se evitarán confusiones y tensiones perjudiciales para la Iglesia y para ellos mismos".

EXTRANJEROS

"En cuanto a los sacerdotes extranjeros, manifiestan, les pedimos que consideren que el hecho de estar en un país que no es el propio debe hacerlos muy prudentes en la emisión de juicios de carácter político. Mucho apreciamos, agregan, la ayuda sacerdotal que nos prestan, pero con mayor razón que a los chilenos deseamos

verlos al margen de los asuntos políticos".

SOCIEDAD JUSTA

También, señalan en su carta enviada a los mencionados sacerdotes y aspirantes, que creen que los sacerdotes y todos los cristianos deben trabajar generosamente para promover una sociedad más justa que permita la igualdad de opciones, obligaciones y derechos a todos los miembros de la comunidad chilena y propiciar cambios audaces y urgentes para desterrar las injusticias. Como igualmente hacer que los servicios de educación, trabajo, descanso, alimentación, salud y otras, estén al alcance de todos.

Agregan que alientan a aquellos que haciéndose hermanos de los postergados asumen formas de vida similares y les ayudan a tomar conciencia de su dignidad de hombres. Añaden que les parece plausible que el sacerdote se haga prójimo de los seglares que han asumido responsabilidades políticas acompañándolas como maestros de la fe en la reflexión evangelica de su compromiso.